



6 Pièces

190 m²

Réf. MZILOST194

Prix NC

Ramatuelle

Maison à louer (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette belle propriété, rénovée et redécorée, offre tout le confort nécessaire pour un séjour de détente à Saint-Tropez. C'est l'endroit idéal pour les amoureux de la campagne qui veulent être à proximité des célèbres plages de Pampelonne. Le confort intérieur moderne se complète par d'excellents aménagements extérieurs (terrain de pétanque, une grande piscine et un court de tennis), le tout couronné par une vue magnifique sur la campagne et la mer.

This beautiful renovated and redecorated property offers all the comfort needed for a relaxing Saint-Tropez holiday. It is the perfect villa for countryside lovers who want to be near the famous beaches of Pampelonne. It combines the convenience of modern facilities with great outdoor amenities such as a pétanque court, a large swimming pool, and a tennis court, all completed by a beautiful view over the countryside and the sea.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAI

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

